



Vers une fabrique de la ville low-tech

Categories : [Actualités](#), [Communiqué de presse](#)

Ce lundi 23 septembre, Groupama Immobilier était présent au Pavillon de l'Arsenal en tant que partenaire aux côtés de Paris&Co.

Cet événement a marqué l'aboutissement de trois ans de travail, réunissant professionnels, porteurs de projets et grand public pour la sortie du guide « Vers des villes low-tech ». Une occasion privilégiée pour sensibiliser, inspirer et imaginer des solutions low-tech pour les villes de demain.

Pour en savoir plus, [cliquez ici !](#)